

## 第27回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント

### 【1】 派出所について

- ・派出所が移転すると聞いたがどのあたりか。

#### ⇒ 【村長コメント】

- ・東海駅西口の現在駐輪場となっているあたりを予定している。

### 【2】 安心して子育てができる村にしてほしい

- ・待機児童として、2年間一時保育などを利用していた。
- ・学童も定員に対し希望者が多数と聞いており、今後不安である。
- ・今年、私立保育園が2園開園したため、保育園に入れることができた。
- ・働くことが決まっていたにもかかわらず、保育園に入れず一時利用をしてきたが、保育料約5万円と負担が大きい。
- ・今、待機児童は何人ほどか。
- ・自分が入院したときも、保育園に入れず、役場の窓口相談したが、養護施設（ショートステイ※）を紹介されるなど対応がよくなかった。

※ショートステイ（子育て支援事業） … 保護者の疾病等により、家庭において養育を受けることが一時的に困難となった児童について、村が委託する施設に預けることができる事業のこと。

#### ⇒ 【村長コメント】

- ・学童保育については、民間でやりたいというところも出てきているが、来年度からすぐに開設することは難しい。受け皿については増やそうと考えている。
- ・保育所の定員増については、百塚保育所を増設したり、こども園を新設したりしたものの、ニーズが上回っている。民間の力を借りることを含めて、先を見越しての整備を考えていきたい。
- ・窓口での対応については、職員には住民に寄り添う対応をするよう話をしている。家族で子供を看られないから、施設を紹介するといった対応については不快な思いをさせて申し訳なかった。

### 【3】 市民活動センターについて

- ・以前から、市民活動センターの利用率を上げるための提案をしているが、改善は難しいか？（駐車場からセンター入口までのスロープ設置、2階西側のブラインド設置、看板を大きくする等）

#### ⇒ 【村長コメント】

- ・看板を大きくする等しての利用PRも大事だが、2階だけでも他の利用方法を検討したいと思う。

※特筆事項がなかった方につきましては、掲載を割愛させていただきます。